

Horóscopos lunes 1 de noviembre de 2021

Aries. Buen momento en el trabajo.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en tu casa 7 de las relaciones así que es muy importante desarrollar las conexiones con tus clientes y compañeros de trabajo, es importante entender qué es lo que quieren para así poder entregarlo, esto te dará buenas herramientas para lograr tus metas.

En el amor el Sol rige tu casa 5 y está en tu casa 7 de la pareja así que es un buen momento para conectar con tu otro significativo de manera íntima y personal. Buen momento para salir juntos y conectar con el amor.

Tauro.

En el trabajo tienes la Luna en tu casa 6 por lo que es un día para tener cuidado con tus compañeros de trabajo ya que la gente estará muy sensible en tu entorno de trabajo. Tus compañeros pueden sentirse ofendidos con facilidad por lo que es necesario tener cuidado.

En el amor el Sol rige tu casa 5 y está en tu casa 7 de la pareja. Esto se interpreta como un momento muy bueno para conectar con tu compañero de vida, pueden salir a pasear juntos y conectar de un modo romántico con él. Procura conectar y buscar la relación.

Géminis. Mucha energía para el trabajo.

En el trabajo tienes a Marte el regente de tu casa 6 en esa misma casa. Es un buen momento para dar el máximo esfuerzo en tu trabajo y para elaborar estrategias para lograr tus metas. Marte rige los ejércitos y la estrategia por lo que si atiendes a tus temas laborales con esa energía lograrás buenos resultados.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 5. Esto te llena de sensibilidad a ti y a tu novio para poder compartir momentos de intimidad. Es un día para buscar actividades juntos, si pueden salir a un parque o lugar abierto será muy positivo.

Cáncer. Un día de gozo.

En el trabajo tienes a Venus en tu casa 6, es un momento para conectar con tus compañeros de trabajo y conocerlos mejor. Es importante mejorar las relaciones en la oficina conociendo a tus compañeros de trabajo. ¿Cuándo fue la última vez que hablaste con ellos solo para conocerlos?

En el amor tienes a la Parte de la Fortuna en esta casa por lo que es un día muy buen para salir a buscar encuentros románticos. Si aún no tienes pareja es el momento para buscar a un compañero de vida, si ya cuentas con alguien es un día para salir con tu compañero y pasar un buen momento juntos.

Leo. Mucha exigencia en el trabajo.

En el trabajo Saturno te coloca en una situación donde tus compañeros y los clientes te tratan con mucha exigencia. No importa que hagas o no logras satisfacerlos por lo que es un momento de tomarlo con calma, dar tu mejor esfuerzo y no estresarte si no puedes hacerlo como ellos quieren.

En el amor estás en un muy buen momento ya que tienes a Venus en tu casa 5, este planeta rige el amor y el gozo y en esta casa encuentra mucha satisfacción por lo que es el momento para conectar con tu novio y disfrutar la vida. Aprovecha esta oportunidad para liberar la tensión del trabajo.

Virgo. Cuidado con la desilusión.

En el trabajo estás en un periodo en el que deseas mejorar lo que haces y tus sueños te pueden llevar en buena dirección, solo ten cuidado con desilusionarte cuando tus planes no se cumplan del modo que esperas. Neptuno en tu casa 6 es activado por la Luna por lo que cuidado con perder el interés al primer obstáculo.

En el amor la influencia de Saturno en tu casa 5 te hace que tengas problemas para conectar íntimamente con tu pareja. Esto debido que el planeta enfría las relaciones así que hay que hacer un esfuerzo para conectar en el amor.

Libra. Buen momento para el amor.

En el trabajo hay que mantener el optimismo, es un periodo en el que la automotivación es importante. Júpiter rige tu casa 6 y está avanzando en Acuario hacia esta casa. Así que más adelante el trabajo mejorará mucho.

En el amor tienes a Júpiter en tu casa 5, este planeta asegura que vas a encontrar crecimiento y satisfacción en esta área de la vida. La relación con tu novio va a mejorar y crecer de modo muy positivo y si aún no encuentras a ese alguien especial estás en un momento ideal para encontrarlo.

Escorpión. Crecimiento laboral.

En el trabajo tienes a Marte en tu casa 1 de la personalidad y rige tu casa 6 del trabajo por lo que es un momento de tomar las riendas de tu vida en esta área. Hay que decidir hacer actividades laborales que te motiven y te lleven en la dirección en la que quieres llevar tu vida.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 y está en buena posición en el signo de Acuario así que es una muy buena oportunidad para conectar con lo que te da gozo en la vida. Si logras hacer esto vas a poder encontrar el amor ya sea con tu pareja o con alguien especial.

Sagitario. Cuidado con sabotear el romance.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 2 del dinero y finanzas así que hay muy buenas oportunidades para ganar dinero a partir de tu trabajo. Venus da oportunidades de ganar a partir de las relaciones con los demás. Así que hay que ser inteligente en tu trato con los demás.

En el amor Marte es el regente de tu casa 5 y está en tu casa 12 del autosabotaje. Tienes muy buenas oportunidades para conectar con tu pareja de modo romántico. Si te das la oportunidad para hacerlo ya que la posición de Marte te puede sabotear las oportunidades.

Capricornio. Momento de expresar tus ideas.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y este planeta está en tu casa 9 del aprendizaje y el extranjero. Es un buen momento para mejorar tu capacidad laboral a través de estudios, es recomendable que busques opciones para poder mejorar tu conocimiento y volverte más productivo.

En el amor Mercurio rige también tu casa 5 por lo que temas románticos y de búsqueda de amor está muy ligada en temas de casa 9 así que puedes sentir atracción hacia personas de otros países. También puedes conocer a un interés romántico tomando clases.

Acuario. Un día para descubrir secretos.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está en tu casa 8 de los secretos por lo que es un momento de investigación y para encontrar datos poco conocidos en tu trabajo. La búsqueda de información, los datos poco conocidos son el tema que es importante en este día.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 y está en tu casa 8 también. Por lo que es un momento para ser prudente en tus relaciones, hay que mantener discreción en este día y no ser muy público en las relaciones. Es momento para no salir y tomarlo con calma.

Piscis. Momento para conectar con tu pareja.

En el trabajo estás en un periodo donde es importante tener cuidado con lo que dices ya que puedes ser indiscreto y revelar algo que no deberías de haber dicho. Presta atención a lo que dices ya que puede resultar muy fácil contestar lo que te piden y no lo es.